
    
    
               
 

 
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 23 JANVIER 2021  
 
Etaient présents tous les membres formant la majorité des membres en exercice à l’exception de Monsieur SENECAILLE 
(représenté par Madame DEGUAY). 
 
Dernier conseiller municipal élu, Monsieur DUBOIS doit intégrer une commission qu’il souhaite être celle de la Commission des 
Finances. 
Monsieur BRUYERES lui cède sa place et intègre la commission communication. 
Madame DOUSSON quitte la commission communication suivant sa volonté. 
 

1- PRESENTATION DE LA VIDEOPROTECTION PAR LA GENDARMERIE. 

Le major NOSTRY de la brigade de LOIVRE, sur invitation du Maire, résume les nécessités et les bienfaits de mettre en place les 
caméras de vidéo protection ; étant donné la proximité de la RN31, Muizon est l’un des villages les plus touchés par les vols et les 
cambriolages. 
L’installation de 8 caméras et d’une centrale de surveillance serait d’un cout approximatif de 80.000 euros. Les conditions actuelles 
donneraient lieu à des subventions pouvant aller de 50 à 60%. 
Le Conseil municipal est favorable et approuve à l’unanimité. 
Le maire charge Monsieur BUREAU et sa commission d’étudier le dossier de vidéoprotection. 
 

2- DEMANDES DE SUBVENTIONS DETR (dotation d’équipement des territoires ruraux) ET FONDS DE 
SOUTIEN. 

 
Concernant la réalisation et l’aménagement d’un parking de 200 places au Parc de Loisirs du Champ Jeudi, Monsieur le Maire fait 
délibérer le conseil municipal sur le montage des dossiers de demandes de subvention aux taux maximums concernant l’Etat 
(DETR) et la Communauté Urbaine (Fonds de Soutien). 
Le conseil délibère favorablement et à l’unanimité. 
 

3- SOLLICITATION D’UN EMPRUNT POUR LES TRAVAUX DU GYMNASE. 
 
Afin de pouvoir honorer la facturation des travaux du futur gymnase, le Conseil Municipal est favorable à la contraction d’un 
emprunt à hauteur d’un million d’euros et autorise le Maire à signer les documents nécessaires à son établissement.  
La Banque des territoires a été sollicitée pour un emprunt sur 15 ans, le Maire est en attente de réponses. La charge annuelle du 
remboursement pour la commune sera d’environ 70.000€. 
 

4- FUTUR EMPLACEMENT PISCINE COMMUNAUTAIRE. 
 
Les communes de JONCHERY SUR VESLE, FISMES et MUIZON sont intéressées. 
Courant février, une étude sera menée pour définir le meilleur emplacement par un Bureau d’Etudes. 
Monsieur le Maire propose deux emplacements, le 1er en lieu et place de l’ancienne caoutchouterie, le 2nd à proximité du futur 
gymnase.  
 

5- GIRATOIRE SUR LA RN31. 
 
La DIR NORD viendra proposer (le 04 février 2021) les avancées de l’étude qui concernent le carrefour de ROSNAY aménagé 
en giratoire et le carrefour des Vautes modifié. Si le futur giratoire correspond à notre attente, il n’en est pas de même pour la 
modification du carrefour des Vautes qui obligerait les habitants de la petite route de Gueux à emprunter le dénivelé de la Cueillette 
et revenir par la zone industrielle pour accéder au centre du village. 
Le Maire y est fermement opposé. 
 

6- PREVISIONS DU BUDGET 2021. 
 
Le Maire fait état d’un prévisionnel des dépenses d’investissement 2021, sujet à l’ébauche, qui sera analysé courant Mars 2021 
par la Commission des Finances, puis voté par le Conseil Municipal la semaine qui suivra. 
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7- ŒUVRE DE MEMOIRE. 
 
Après les dégradations faites sur la table d’orientation du parking de la Gare, il est demandé à chaque conseiller municipal de se 
positionner sur la réparation ou non de l’œuvre. 
 
A l’unanimité, les conseillers désirent que l’œuvre soit remise en état, mais dans un autre matériau, plus solide que le verre. 
Les devis vont être sollicités.  
 

8- LEGS DE MADAME PETRICIC. 
 
Madame PETRICIC avait rencontré Monsieur RENARD pour lui faire part de sa volonté, après son décès, de faire don à la 
Commune de bâtiments lui appartenant dans la Zone Industrielle. 
Madame PETRICIC étant décédée, Monsieur le Maire accompagné de son 1er adjoint, ont eu rendez-vous chez le Notaire. Affaire 
à suivre. 
 

9- PAROLES AUX ADJOINTS. 
 
Monsieur BUREAU (vie associative) 
Monsieur BUREAU reprend quelques termes énoncés par la gendarmerie en début de séance et insiste sur la distinction entre 
« voisins vigilants » et « citoyens référents ». Les voisins vigilants sont d’ordre professionnel, rémunérés, alors que les citoyens 
référents sont basés sur le bénévolat et imbriqués dans la vie de la collectivité.  
Il revient sur la vidéoprotection et notamment la délinquance sur la commune, qui a diminué avec le confinement et le couvre-feu. 
Une réflexion sera menée par la commission afin de se positionner avant septembre 2021. 
 
Madame BOUCHE (communication)  
Sortie et distribution de notre première GAZETTE « COM’A MUIZON » sur déc / janvier et février. 
Déploiement du site MA MAIRIE EN POCHE / 115 abonnés au 21/01/2021 
Nombreux articles sur le site internet de la Commune ont été mis en ligne. 
Une réflexion sur le fronton d’accueil de la Mairie est en cours. 
Lorsque la situation sanitaire sera plus favorable, travail sur un événement festif en partenariat et en appui à la Commission 
Qualité de Vie (collecte des déchets en lien avec les jeunes écoliers, Agenda 21, l’APE et toutes les bonnes volontés) 
Echanges sur les centres de vaccination REIMS, CERNAY les REIMS, FISMES + Vaccibus et les difficultés actuelles pour les 
prises de rendez-vous. 
Réflexion sur le positionnement de panneaux d’affichages numériques aux entrées de Muizon. 
 
Madame DE SOUSA (CCAS et affaires sociales) 
La distribution des colis des aînés 2020 a suscité beaucoup de remerciements. La commission en est remerciée. 
Une réflexion est d’ores et déjà menée concernant Pâques 2021. 
 
Monsieur COLPIN (travaux, voirie)  
Les travaux du gymnase et rue de la gare n’ont pas pris de retard. 
Des travaux de voirie rue des Bouleaux seront menés entre mars et avril 2021 
 
Madame ARNOULD (Qualité de vie) 
Une Charte sur la biodiversité existe au sein de la CU où l’on pourrait intégrer MUIZON et bénéficier d’un soutien financier. 
Une action de ramassage des déchets est à programmer sur la base du bénévolat avec les Muizonnais ainsi que l’association Agenda 
21. L’objectif serait aussi de faire venir un « tri’truck » pour la classification des déchets parfois mal connue de tous. 
 
QUESTIONS DIVERSES : 
 
Monsieur PERIN souhaite connaitre la date de fin de travaux Rue de la Gare ; Monsieur COLPIN annonce juin 2021. 
 
Monsieur FAGOT se pose la question à savoir si des pistes cyclables peuvent être créées ; Monsieur le Maire répond que le trottoir 
coté champ sera élargi, mais ne pourra pas permettre la circulation côte à côte de piétons et de cyclistes. 
 
Monsieur DUBOIS réitère sa question sur l’enregistrement audio des séances de conseil municipal ; le Maire répond qu’il y a déjà 
une prise de note de la part d’une secrétaire de séance, et de la secrétaire de Mairie. 
 
Réflexion sur la possibilité de fourniture d’eau potable en secours à partir de la station de captage de Muizon et celle de la Garenne 
Route de GUEUX. 
 
 
 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL 
SAMEDI 20 MARS 2021 à 10h 

SALLE D’HONNEUR de la Mairie 


